

« Je suis un homme chanceux ! »

par Nathalie Getz

A 77 ans, Corrado Fattore dirige l'Hôtel Royal avec une généreuse énergie.

Il faut le suivre à travers les couloirs qu'il parcourt à grandes enjambées, heureux de faire découvrir les belles chambres lumineuses récemment rénovées et les nombreux recoins cosy du 5 étoiles supérieur. Attentif à chaque détail, il se baisse pour ramasser une poussière, se plie en deux pour remettre en place un câble électrique qu'il « n'aime pas voir comme ça ».

Actif dans l'hôtellerie sur le Haut-Plateau – «le paradis sur terre!» - depuis 40 ans, il achève sa 19^e année à la direction de l'Hôtel Royal. Corrado Fattore a toujours eu à cœur de créer une ambiance particulière, presque familiale, dans son établissement: «Je passe beaucoup de temps avec les clients, je vais volontiers les chercher moi-même à la gare, vous n' imaginez pas comme cela leur fait plaisir!».

Un peu philosophe

C'est ainsi: l'hôtelier a du plaisir à faire plaisir. Et à partager. Fidèle à ses origines italiennes, il a mille anecdotes à raconter sur ses 55 ans d'expérience dans les grands hôtels. «Je suis chanceux, ce métier m'a beaucoup appris et m'a permis de côtoyer des gens de toutes origines». Issu d'une famille modeste, il n'oublie jamais les conseils de son père: «Si tu veux quelque chose, tu dois en avoir les moyens!». Alors aujourd'hui, à 77 ans, il savoure son plaisir de rouler en Maserati, «un cadeau que je me suis offert», mais confie envier uniquement «ceux qui ont le savoir et ceux qui ont la santé. Pour le reste, un bout de pain et de fromage me font plaisir...». Un instant pensif, l'hôtelier s'exclame soudain: «Mais Madame, je ne veux pas faire le philosophe!».

Philosophe, monsieur Fattore? Peut-être. En tous les cas, un homme entier et plein d'humanité. •

Hôtel Royal

Rue de l'Ehanoun 10,
3963 Crans-Montana
Tél. 027 485 95 95
www.hotel-royal.ch

At the age of 77, Corrado Fattore manages the Hôtel Royal with unstinting energy.

You have to keep up with him as he moves down the corridors with large strides, delighted to take you on a discovery of the beautiful bright recently renovated rooms and the numerous cosy corners of this superior five-star hotel. Attentive to each and every detail, he bends to pick up a speck of dust, doubles up to tidy away an electric cable that he “*isn't happy to see like that*”.

Actively involved in the hotel business on the Haut-Plateau – “*heaven on earth!*” – for 40 years, he is completing his 19th year of management of the Hôtel Royal. Corrado Fattore has always been committed to creating a special, almost family, atmosphere in his establishment. “I spend a great deal of time with the clients, I'll willingly go to get them at the station myself, you can't imagine how pleased they are!”

A little philosophical

That's just the way it is: the hotelier is pleased to make others pleased. And to share. Faithful to his Italian origins, he has a thousand anecdotes to tell you about his 55 years' experience in the grand hotels. “I'm lucky, this profession has taught me a lot and has enabled me to come into contact with people of many different origins”. Coming from a modest family, he has never forgotten his father's advice: “If you want something, you need to have the means of getting it!” So today, at the age of 77, he relishes in the delight of driving a Maserati “a present that I gave myself”, and confides that he only envies “those who have knowledge and those who have good health. As for the rest, I enjoy a piece of bread and some cheese...”. Thoughtful for a moment, the hotelier suddenly exclaims: “But Madam, I don't mean to philosophise!” A philosopher, Monsieur Fattore? Perhaps. In any case, a man of spirit, filled with compassion. •

